

[News](#)

## **News: Landkreis Aurich hatte Zahlen für Juist falsch übermittelt**

Beigetragen von JNN am 01. Jul 2021 - 18:20 Uhr

Gestern (Mittwoch, 30. Juni) sprachen die Tageszeitungen von 53 Personen, die sich auf Juist in Quarantäne befinden, ebenso ging es um drei Corona-Fälle. Zudem wurden wilde Spekulationen angestellt, was die Übertragungswege anging. Heute berichtete der Kreis seine Zahlen, insgesamt sind nur 22 Personen in Quarantäne. Diese zeigen keinerlei Corona-Symptome. Zudem konnte bei zwei durch Antigen-Schnelltest als positiv erkannte Schülern Entwarnung gegeben werden, der genaue PCR-Test hat bei beiden keine Infektion mit Corona ergeben. Bei einer dritten Person wartet man noch auf das Ergebnis des PCR-Tests.

In der Statistik des Landkreise von heute (welche den Stand von gestern wiedergibt) werden für Juist weiterhin zwei positive Fälle aufgeführt. Insgesamt gibt es nur noch 13 Coronafälle im Landkreis, die sich wie folgt verteilen: 6 in Aurich, 3 in Norden, 2 auf Juist und je 1 in den Gemeinden Großheide und Krummhörn. Der Inzidenzwert liegt weiterhin bei 2,1.

Der Nachbarlandkreis Wittmund meldet heute für das gesamte Kreisgebiet nur noch eine infizierte Person, welche in der Stadt Wittmund registriert wurde. Damit beträgt der Inzidenzwert dort nun 0.

TEXT/QUELLEN: LANDKREISE AURICH UND WITTMUND

### **Article pictures**

